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Carlos Revilla visita al Presidente de la Generalitat 

COLABORACIÓN 
MADRID-CATALUÑA 

El presidente de la Diputación de Madrid manifiesta que se 
ha establecido un contacto sistemático por áreas 

Una etapa diferente, completamente nueva se acaba de abrir entre 
Barcelona y Madrid, entre la provincia madrileña y Cataluña con 

motivo de la visita del presidente de la Corporación madrileña a la 
Generalitat. Visita que, por otra parte, hay que resaltar es la 

primera que oficialmente realiza el presidente de la Diputación de 
Madrid y precisamente en unos días en que la política catalana está 
en plena ebullición. Tarradellas le ha dicho claramente que no irá a 

ningunas elecciones y la lucha está ahora entre, prácticamente, 
Reventós (PSC-PSOE) y Pujol (CID) 

El presidente Tarradellas 
declaro a CISNEROS que el 
futuro político de Cataluña es
tá en ese semillero de hombres 
trabajadores, de buena fe y que 
creen en el futuro, que son ios 
alcaldes cátale nes, y que hoy 
mismo lamenta que las leyes 
les impidan estar presentes en 
el Gobierno Catalán. 

RUEDA DE PRENSA 
Durante las apretadas jorna

das de Carlos Revilla en Barce
lona éste ofreció una rueda de 
prensa a los medios informati
vos acreditados en la Generali
tat y cuyo resumen es el si
guiente: 

Los periodistas catalanes se 
centraron en estos tres temas: 

— Autonomía madrileña. 
— Colaboraciones Madrid-

Barcelona. 
— Opiniones políticas de 

Carlos Revilla sobre las actua
ciones de partidos no origina
rios de Cataluña. 

Sobro la Autonomía madri
leña Revilla contestó que si 
bien el Partido Comunista de 
España (PCE) ya se ha decidi
do por el autogobierno unipro-
vincial, Unión de Centro De
mocrático y Partido Socialista 
Obrero Español no lo han he
cho y por lo tanto él, a nivel 
personal, explicó que estaba 
por el autogobierno, pero no 
entendiendo a Madrid como 
un distrito Federal porque es 
anticonsti tucional. Anunció 

f>ara la próxima semana la sa-
ida del primer folleto infor

mativo para sensibilizar la opi
nión del ciudadano madrileño 
y también recordó a los perio
distas catalanes que hay que 
deslindar el Gobierno del Esta
do español en Madrid de su 
provincia que también ha su
frido la acción de la Adminis
tración Central, tan despiada
damente como cualquier otra 
región o nacionalidad de Espa
ña. 

A preguntas de los periodis
tas sobre los contactos Genera
litat y Diputación, Revilla sig
nificó que se han establecido 
de cara al futuro contactos a 

dos niveles: El técnico (inter
cambio de opiniones y expe
riencias) y el político, ya que la 
Generalitat está a distintos ni
veles de transferencias de los 
que puede aprender la provin
cia de Madrid. Revilla dijo que 
se había establecido ya un con
tacto sistemático por áreas en
tre Madrid y Barcelona. 

«NO PODEMOS ACTUAR 
TODOS POR LIBRE» 

Otro tema fue el de las man
comunidades de Diputaciones. 
El presidente madrileño dijo 
que éste es un organismo que 
no debe actuar sólo para pre
sionar al Gobierno, sino para 
buscar soluciones comunes y 
agilizar problemas difíciles. 
Respecto a la actual situación 
añadió que si no se produce un 
esclarecimiento por parte del 
Gobierno habrá que buscar 
una fórmula, ya que «no pode
mos actuar todos por libre, en 
un mosaico irracional; necesi
tamos reunimos urgentemen
te». 

En la rueda de prensa, y so
bre el futuro de las Di nutacio
nes, Revilla dijo que depende 
de cada una délas nacionalida
des y regiones, que cada caso 
es distinto y que en algunos 
lugares de nuestra geografía 
las Diputaciones están cum
pliendo funciones importantes 
y son vitales en la etapa inter
media de transferencias. 

Otra de las preguntas que no 
podían faltar era la de la en
trada en la liza electoral cata
lana de los partidos que no son 
originarios. Más claramente se 
le preguntó por sus opiniones 
acerca del PSA, de los Regio-
nalistas Aragoneses e incluso 
de una futura candidatura de 
madrileños residentes en Bar
celona. Revilla dejó bien claro 
que no quería inmiscuirse en 
los problemas de Cataluña, 
pero que cuando a un ciudada
no que viene de otra parte se le 
admite, no ya como de segunda 
categoría, sino que se integra 
en la Comunidad donde vive, 
trabaja y vota, es incomprensi-

ble admitir el otro juego que 
además puede perjudicar al 
proceso de las autonomías y, 
por tanto, al proceso democra
tizados 

Del calendario del presiden
te de Barcelona, a quien acom
pañaron los diputados José Bo-
rrel, José Luis Rodríguez Peral 
y el interventor Leocadio Mo
reno, hay que resaltar las en
trevistas que ha mantenido du
rante su estancia no sólo ya 
con el presidente Tarradellas, 
sino también con el capitán ge
neral don Antonio Pascual, el 
alcalde de Barcelona, Narcis 
Serra, el gobernador civil, José 
María Belloch, y Joan Reven
tós, líder del PSC-PSOE y can
didato a la presidencia de la 
Generalitat. 

Fotos: Leal. 
Una etapa nueva se abre entre la provincia madrileña y Cataluña 

visita de Carlos Revilla a la Generalitat 

Carlos Revilla, presidente de la Diputación de Madrid, con Josep Tarrade
llas. a la entrada del palacio de la Generalitat 

Revilla el día que 
Andrés Saborit, a la derecha de la fotografía, con José Prats y a$ 

le el histórico militante socialista cumplió noventa 
i cofl' 

daba perfectamente las ,0 y 
versaciones entre el abue ^ 
Ortega y Gasset en torno ^ 
breve permanenciaen el̂  r" „,-

Socialista y concejal del Ayuntamiento de Madrid desde 1917 a 1936 

ANDRÉS SABORIT HA MUERTO 
«Tenía plena le en la nueva generación que dirige el Partido 

Socialista» 
Andrés Saborit fue enterrado en 
el cementerio civil de Madrid el 

pasado día 29. El político 
socialista fue teniente de 

alcalde del Ayuntamiento de 
Madrid desde 1917 hasta 1936. 

Promovió la ordenación de 
espacios libres, especialmente 
la regulación y apertura de la 
Casa de Campo, la política de 
municipalización de servicios, 

la ordenación del 
abastecimiento de Madrid y el 
sistema de mercados, así como 

la proposición de ley sobre 
sanidad urbana a nivel nacional, 
reforma de la Hacienda local, 

construcción de casas baratas y 
reorganización interna de 

servicios municipales. Estas son 
sólo algunas de las actividades 

municipales del grupo socialista 
comandado por Andrés Saborit. 

El anciano dirigente socialis
ta, nacido en Alcalá de Hena
res, fue elegido concejal del 
Ayuntamiento de Madrid, por 
primera vez, en noviembre de 
1917, sin abandonar la corpora
ción madrileña hasta comien
zos de la guerra civil. Como te
niente de alcalde, junio a Pe
dro Rico, fue el inspirador más 
directo de la política mundial 
socialista. Miembro del Comité 
de la Huelga Revolucionaria de 
1917, salió de la cárcel, donde 
se encontraba condenado a 
muerte, para ocupar un sillón 
como diputado en Cortes. 

Tras la muerte de Franco, 
Andrés Saborit regresa a Espa
ña después de un largo exilio, y 
el 10 de noviembre del pasado 
año celebra su noventa cum
pleaños en Valencia. A este 
cumpleaños acuden, entre 
otras personalidades, José Prat 
y Carlos Revilla. 

El actual presidente de la 
corporación madrileña, Carlos 
Revilla, es un testigo de excep
ción de su vida y a él nos he
mos dirigido. 

—Don Carlos, ¿tuvo ocasión 
de hablar recientemente con 
Andrés Saborit? 

—Sí, efectivamente; la últi
ma vez que le vi fue el día de 
su cumpleaños, en Valencia, 
donde, junto con José Prat, 
acudí a felicitarle. Le encontré 
muy debilitado, aunque muy 
lúcido. Estaba muy ilusionado 

do Socialista. 
bien de Trosky, a quien <•, y 
-o. _ — „ Alt Qnn^U.-

con una carta de Felipe Gonzá
lez que había recibido. 

—¿Cuándo conoció a Sabo
rit? 

—Le conocí en los años 60, 
en un mitin en Lieja. 

—En esa última entrevista, 
¿de qué hablaron? 

—Como siempre, de temas 
del partido. 

—¿Pero algún tema en espe
cial'.' 

—Bueno, hablamos de mu
chas cosas, y yo llevé algún 
tema, como, por ejemplo, el 
paso de Ortega y Gasset por la 
Federación Socialista Madrile
ña, que el refiere muy de pasa
da en su libro. Dada su proxi
midad a Pablo Iglesias, recor-

Hablamos - g. 
tuíencf 

ció a su paso por Madrí^. 
debo decir que el retrato <¡ ^ 
borit ha sido uno de los jje 
concisos y enjundiosos Q'LQP 
conocido acerca de la p C ^ 
lidad de Trosky. 

gfl 
PLENA CONFIANZA f0N 

LA NUEVA G E N E R A R . 

—Una última p r e g u V 
¿Cómo veía Saborit con s ^ , 
penencia la actual situad» yj-

—Había una evidente * ¿e 
facción por la actuacio^pa 
nuestro partido en esta ,s y 
de la historia en nuestro P ^¡. 
tenía plena confianza en ci
neración que fundame 

mente lo dirige. qUc 

La comitiva fúnebre ¿e 
trasladó los restos mortal ^ 
Andrés Saborit salía de l?v y 
de la Villa a las once qu"! pre
carios Revilla quería e s t 8 ' ^ ' 
sente en este homenaje V ey 
mo. Una gran multitud go 
pañoles estuvieron allí y ¿i-
se trasladaron al cemente cl-
vil, donde Andrés S a b o r i ^ -
bió sepultura en un acto 
deramente emotivo. . 

Fotos ce%» 
por «El Socia' 
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ALCALÁ 

Mejorada del Campo: casi una pesadilla para el Ayuntamiento 

OTRA VEZ SIN 
SECRETARIO 

En nueve meses han cesado tres, por lo que la actividad municipal 
está prácticamente paralizada 

''"*h«i roñes no hicieron justicio precisamente con el hogar «Lo Justiciera» 

El Ayuntamiento de Mejorada 
del Campo parece no tener 

suerte con los secretarios: una 
vez más el puesto está vacante. 

Los componentes de la 
Corporación están 

desesperados, ya que desde que 
comenzó su mandato han 

desfilado por el Ayuntamiento 
tres secretarios sin lograr que 

ninguno se quedara 
definitivamente por una causa o 

por otra. 
Este hecho representa un 

grave problema para el funcio
namiento del Ayuntamiento, 
que ve frenadas sus activida
des en un 80 por 100. La figura 
del secretario es fundamental 
para solucionar la cantidad de 
problemas de índole jurídica y 
técnica que diariamente se 
presentan en la vida munici
pal. Según los concejales, «to
dos los asuntos están parados, a 
pesar de que el personal admi
nistrativo del Ayuntamiento 
pone toda su buena voluntad 
en solucionarlos, pero a pesar 
de este esfuerzo hay temas en 
los que están totalmente deso
rientados». 
TODOS SE VAN, NINGUNO 

SE QUEDA 
Pocos días después de que el 

Ayuntamiento estrenara la 

Torrejón de Ardoz: Aprobado por el pleno 

NUEVO IMPUESTO DE RADICACIÓN 
recibieron también «luz verde» otras cinco ordenanzas fiscales 

torrp- pleno extraordinario celebrado por la Corporación 
ejonera se aprobó la implantación en el pueblo del impuesto 

"•«nicipal de radicación, así como la modificación de otras 
ordenanzas fiscales ya existentes. 

extr p l e n o tuvo carácter de 
do k r d i n a r i o a l adelantarlo 
P r e v ' ° r a s s o b r e s u n o r a r i o 

zars i^ a l t e n e r 1 u e despla
t a e a Cartagena el alcalde y 
Par Conce.)ales P a r a partici-
s0)3r

en
fi

as primeras Jornadas 
rv,i0

e Competencias Muñid
l e s en Seguridad Ciudada-
ale'alH d e s e daban c i t a l o s 

n , J * s de poblaciones con 
i a s de 100.000 habitantes. 

sió* P r e s¡dente de la Comi-
" d e Hacienda, José de la p 

dieífn t o m o l a P a l a D r a> P1" 
d0 i , , a l pleno que, siguien-
ci l a

a l e v . se aprobara el soli
da l=a M i n i s ter io de Hacien-
j°n j m P l a r | t a e ión en Torre
adlo •• i m P u e s t o sobre 
s°ciafC ' °n ' Señaló e l concejal 
itig,?,lsta que era necesario e 
este a z a kle ' a imposición de 
p a n

 lmPuesto, ya que la ex-
r r e A ° n demográfica de To-
aftncu e n l ° s últimos diez 
100 n b í a s i d o del 214 por 
cim¡p U e a e s t e r i t m o de ere-
ral^ ° l e b a b í a seguido pa-
¡t)(j ° e ' de asentamiento de 
vida^ s ' comercios y acti-
Hna -fS Profesionales, dando 

'a global los tres secto-
)1 el último mes de íg.de 2.2C 

g e ^ m D r e . «Esto obviamente 
set.v¡

 a ur>a gran demanda de 
qüe

 l ° s municipales, a la 
c°rtv ° P ° d r í a contestarse 
gu¡ ^ n i e n t e m e n t e consi

g o dinero para finan

ciarlos. Esta es una buena ra
zón para justificar la implan
tación de este nuevo impues
to, que en otros muchos 
municipios ya lo tienen.» Este 
punto quedó aprobado por 
unanimidad, pasando a conti
nuación a tratar el proyecto 
de esta nueva ordenanza fis
cal. En este proyecto se in
cluían las tarifas a aplicar re
ducidas del 50 por 100 de los 
máximos autorizados por la 
ley y la división del Munici
pio en cinco categorías, que
dando clasificadas las vías 
públicas donde se ubican los 
polígonos industriales del 
pueblo como de tercera cate
goría. 

El señor Cruz volvió a re
saltar la importancia de esta 
ordenanza, aludiendo que era 
una fuente de financiación 
propia muy importante. Dijo 
que «el estudio de las tasas lo 
hemos realizado sobre otras 
zonas parecidas a la nuestra 
en la provincia de Madrid, y 
desde luego nos hemos que
dado muy por debajo. Es im
portante señalar que con la 
implantación de este impues
to desaparecen tres ordenan
zas fiscales: escaparates, le
treros luminosos e inspección 
de motores». 

Asimismo, se aprobó la 
modificación de las ordenan
zas fiscales sobre solares, so

lares sin edificar, solares sin 
vallar, concesión de licencias 
urbanísticas e incremento del 
valor de los terrenos. El con
cejal Lorenzo Hernández pi
dió, en nombre del grupo co
munista, un debate con el fin 
de hacer operativos los servi
cios del Ayuntamiento que 
van a acometer la recauda
ción de dichos impuestos. 

ALCALÁ: EXPEDIENTES 
DE CRISIS, A PLENO 

Representantes de los tra
bajadores de las fábricas 
Fiesta, Iberpacking y Carto
najes Henares entregaron un 
escrito, avalado por 400 fir
mas, en el Ayuntamiento de 
Alcalá pidiendo al alcalde 
que se convoque urgente
mente un pleno extraordina
rio para buscar soluciones, 
junto a las centrales sindica
les, al grave problema de los 
expedientes de crisis. 

El número de expedientes 
de crisis que se vienen pro
duciendo en Alcalá es alar
mante, ya que tan sólo en lo 
que va de año son ya 10 em
presas las que lo han solicita
do. 

Recibió a los representan
tes de los trabajadores el pri
mer teniente de alcalde, Pa
blo González, ya que el 
alcalde se encontraba en Car
tagena para asistir a las Jor
nadas sobre Competemcias 
Municipales en Seguridad 
Ciudadana. 

Un despacho vucí 

nueva Corporación democráti
ca que el pueblo había elegido, 
cesaba el secretario que había 
ocupado el cargo durante años. 
Le sustituyó el oficial adminis
trativo hasta el 4 de junio, fe
cha en que se incorporó el nue
vo secretario. Según fuentes 
del propio Ayuntamiento, que
daron muy descontentos con 
su gestión, ya que se contó con 
su colaboración menos de tres 
meses, a pesar de que estuvo 
alrededor de cuatro meses y 
medio. Las ausencias fueron 
debidas a vacaciones y reitera
das ausencias por enfermedad. 
El 14 de octubre el Ayunta
miento comenzó de nuevo la 
búsqueda de otro secretario. A 
los pocos días apareció uno 
nuevo. Todos estaoan conten
tos, parecía que el problema se 
había solucionado, pero a me
diados de enero la pesadilla se 
volvía a repetir: el secretario 
se marchaba a Galicia. Según 
algunos concejales, este secre
tario trabajó muy bien, pero les 
engañó, ya que, aunque sabía 
con seguridad que tendría que 
abandonarles por un traslado 
forzoso a Galicia, hasta el últi
mo momento lo ocultó y les 
aseguró que se incorporaría 
definitivamente a Mejorada. 

Ante esta situación, se acor
dó que para cubrir la vacante, 
el Ayuntamiento se dirigiera 
al Ministerio de Administra
ción Territorial. Pero los sor
prendidos concejales supieron, 
según información recibida, 
que el Ministerio no estaba por 
solucionarles el problema, ya 
que no entra en sus competen
cias ayudar a un ayuntamiento 
a localizar un secretario. La 
única salida que les queda, 
mientras no se convoque un 
concurso (que por su lentitud 
retrasaría el tema mucho tiem
po) es seguir buscando por su 
cuenta al susodicho secretario. 
Eso sí, cuando lo encuentren 
tendrán que notificarlo al Mi
nisterio de Administración Te
rritorial para que dé su apro
bación. 

El Ayuntamiento ha puesto 
un anuncio en varias revistas, 
haciendo pública la vacante 
para quien quiera cubrirla. A 
ver si por fin algún secretario 
se decide y el tema, que trae en 
jaque a la Corporación, queda 
definitivamente solucionado. 

EL ARREGLO DE CUATRO 
AULAS, SIETE MESES 

PENDIENTE 

Hace aproximadamente sie
te meses el Ayuntamiento co
menzó a gestionar con la Dele
gación Provincial del Ministe
rio de Educación el arreglo de 
cuatro aulas del colegio Hilario 
Buendías, que se estaban ca
yendo y sus condiciones no 
reunían un mínimo de seguri
dad para albergar a ningún 
niño. Al mes siguiente de estos 
contactos, la Delegación Pro
vincial envió técnicos que pre
supuestaron el arreglo en nue

ve millones de pesetas. Han 
pasado diez meses, y hasta aho
ra no ha habido ninguna noti
cia más sobre el asunto. 

El concejal de Enseñanza, 
Rafael Cerquera, ha solicitado 
una entrevista con el delegado 
provincial, pero hasta el mo
mento no lo ha conseguido. 
Este concejal añade: «Lo único 
que han hecho hasta ahora ha 
sido darnos largas al asunto. 
No comprendo cómo el simple 
arreglo de un edificio puede 
demorarse tanto, sobre todo 
cuando ellos conocen la urgen
te necesidad que tenemos de 
esas cuatro aulas.» 

NO AL ESTATUTO 
DE CENTROS DOCENTES 

En el último pleno celebrado 
en el Ayuntamiento, la Corpo
ración aprobó una moción pre
sentada por los socialistas con
tra el Estatuto de Centros Do
centes no Universitarios. Se da 
la circunstancia de que los cua
tro concejales de UCD votaron 
también a favor de la misma. 

PACTO MUNICIPAL: 
NUEVA ORIENTACIÓN 

A iniciativa del Partido So
cialista se han reunido los co
mités locales del PCE y PSOE 
para tratar del pacto municipal 
de la izquierda en estos meses 
pasados. En la reunión se dio 
una orientación en la línea a 
seguir, clarificando competen
cias dentro de las comisiones, 
limando las asperezas surgidas 
y planificando la acción muni
cipal. 

EL HOGAR DEL JUBILADO 
«LA JUSTICIERA», 

ATRACADO 

A los pensionistas y jubila
dos mejórenos les han atracado 
su local, robándoles la televi
sión en color, que era el único 
medio de distracción que te
nían. 

Los ladrones entraron en el 
edificio forzando la puerta y 
rompiendo algo del mobiliario, 
pero sin causar grandes destro
zos. El local, que se conoce 
como la Casa del Pueblo (no 
tiene nada que ver con las de 
los socialistas), está compartido 
entre la Asociación de Vecinos 

el Hogar del Jubilado «La 
usticiera». I 
Los jubilados y pensionistas 

socios del Hogar (alrededor de 
cien) están consternados por el 
robo, ya que la compra de una 
nueva televisión supone un de
sembolso que hace estragos en 
su débil economía. El Hogar se 
financia con las cuotas de sus 
socios (25 pesetas al mes), con 
rifas que de vez en cuando ha
cen y con el arrendamiento del 
bar existente en el local. 

El Ayuntamiento piensa 
abrir una suscripción popular 
para ayudar económicamente 
a los socios del Hogar atracado. 
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ESPECIALIDADES: 
• Parrilla, Banquete 

Medieval, Marisca
da, 

• Comida y cerveza 
alemana. 
AÑORES MELLRDO 

GflZTPMBlOE 

CENTRO ARGUELLES 
(GALERÍA) 

Andrés Mel lado. 3 3 

Cintro comercial ARGOüLLES Segundo palio 

FONDUES 
(Reservas de 7 a 9. Tel. 243 60 94) 

NAVALCARNERO 

Boadilla del Monte: ente el alcalde y la oposición 

SIGUE EL ENFRENTAMIENTO 
Un edil expulsó a otro de una reunión 

informal 

Como estaba previsto, se celebró pleno en Boadilla. Pleno 
polémico, como ya viene siendo habitual, dado el enfrentamiento 

manifiesto desde el primer momento entre poder y oposición, salvo 
excepciones. 

Nuevamente un tema depor
tivo creó el confusionismo y la 
Eolémica. Se trataba de apro

ar la creación de un Patrona
to Deportivo Municipal y la ce
sión de terrenos para la cons
trucción de un polideportivo. 
Alcalde y oposición se deba
tían en acalorado debate, lle
gando a acusar el señor Ochoa 
de oposición destructiva, ya 
que no exponían criterio de 
apoyo claro y fundamentado 
en sus motivos de oposición. 
Por su parte, el tándem Múgi-
ca-Jaramillo se esforzaban por 
hacer ver al escaso público 
reunido, unas 22 personas, que 
lo que allí se estaba sometiendo 
a aprobación no estaba claro; 
así las cosas se sometió la pro-

Í
mesta a votación, aprobándose 
a misma. 

El sábado, el primer tenien
te de alcalde y responsable de 
actividades deportivas, José 
Ascaso, citó a una reunión in
formal a los responsables de-
Ítortivos y juveniles de la loca-
idad, acudiendo a la misma el 

concejal Talavera, cosa que no 
agradó a Ascaso, lo que suscitó 
un enfrentamiento dialéctico, 
invitando a abandonar la sala 
al señor Talavera. Como éste 
no accediera al deseo del cen
trista, Ascaso amenazó con 
abandonar él la reunión y, por 
lo tanto, suspenderla. Al final, 
Talavera abandonó y calmóse 
la tempestad. 

Pozuelo: colean las pistas 
de tenis 

Todavía colea el asunto de 
las pistas de tenis que se cons
truyen en Pozuelo con subven
ción del CSD, y colea porque, 
tras un largo y nada claro pro
ceso de adjudicación, no se 
cumplieron los plazos de en
trega y se especula con la par
ticipación de uno de los conce
jales en el suministro del firme 
de las pistas. 

Haciendo un poco de memo
ria, recordemos que la adjudi
cación se produjo en la reunión 
de la Comisión Permanente 
del 7 de noviembre. Tres eran 
los pliegos presentados. El de 
mayor presupuesto fue desesti
mado, quedando la elección 
entre los presentados por el se
ñor Tello y Tenisport, siendo 
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éste último el~3e condiciones 
más económicas (250.000 pese
tas), por debajo de los 7.45u.000 
que presentaba el señor Tello. 
Contra el criterio de socialistas 
e independientes, el grupo cen
trista se lo adjudicaba al señor 
Tello, aduciendo que aunque 
Tenisport era empresa especia
lizada en el tema, y presentaba 
la oferta más económica, no 
aludía de forma implícita a 
cumplir el plazo de entrega fi
jado para no perder la subven
ción del Consejo. 

Si la decisión de los centris
tas no satisfizo nada en absolu
to a sus oponentes, mayor de
sencanto les produjo saber que 
el citado señor Tello inició las 
obras de las pistas el mismo día 
de la adjudicación, lo que hizo 
que, ante posible infracción del 
alcalde de¿ conceder obra antes 
de adjudicarla, se llevase el 
tema a pleno. Convocado éste 
de forma extraordinaria para 
tratar tan escabroso asunto, 
César Cimadevilla propone 
una moción de censura contra 
el alcalde. 

El Ayuntamiento de Boadilla: foco de problemas entre el alcalde y 
oposición 

Así las cosas, el día 31 de 
diciembre, fecha en que expi
raba el plazo para conseguir él. 
50 por 100 del CSD, las obras 
no estaban acabadas. La indig
nación sube de tono cuando la 
razón esgrimida para no adju
dicar la construcción de las pis
tas al pliego más económico y a 
la empresa de mayor solera en 
este tipo de obras eran las du
das a cumplir el plazo. Ade
más, se sabe que el señor Tello; 
subcontrató para la construc
ción dos camiones, que junto 
con una excavadora trabaja
ban en las pistas. Los camio
nes, según informaron miem
bros de la oposición, fueron de

nunciados varias veces por ej 
vertido de la tierra al hacer el 
vaciado. Por otra parte, el se
ñor Tello, al no cumplir el p*a" 
zo, pidió un aplazamiento al 
Ayuntamiento, quien a su vez 
tuvo que conseguir una demo
ra del CSD por aquello de con
servar la subvención. La oposi
ción comenzó sus especulacio
nes en hallar un cierto interés 
de la UCD en adjudicar las 
obras al señor Tello, y andan 
en investigar quién ha sido el 
proveedor del pavimento p°" 
roso de las famosas pistas, dado 
que uno de los concejales cen
tristas ostenta la representa
ción de dicho material para 

pistas deportivas. 

Móstoles: La Asociación de Vecinos Juan XXIII 

CONTRA LA SUBIDA DE LOS 
PRODUCTOS ENERGÉTICOS 

Numerosas han sido las reuniones que ha venido manteniendo la 
Asociación de Vecinos Juan XXIII de Móstoles para intentar llegar 
a un acuerdo en la canalización de la protesta por la subida de ios 

precios energéticos, en especial gas doméstico y electricidad; como 
quiera que el gas, además de subir, se suministra tarde y mal, en lo 

que a propano se refiere, de tal forma que ha habido casos de 
hogares en los que ha faltado el gas propano más de veinticuatro 
horas, la última reunión en la que se tomaron medidas concretas 

fue el pasado lunes, acordando denunciar en los medios de 
comunicación la mala prestación de servicio y carestía del 

combustible doméstico. 

Se propuso el solicitar legali
zación para manifestarse, de
nunciar al gobernador y Minis
terio de Industria la falta de 
calidad del propano, así como 
su falta de vigilancia, denun
ciando asimismo el registro de 
dos explosiones en poco tiem
po; madurar la conveniencia 
de presentar demanda judicial 
por s,u falta de calidad, así 
como a otras distribuidoras de 
diferente tipo de gas como Fi-
nangás y Gas España, estiman
do que éstas sirven con gran 
demora. 

Con relación a todo lo ex
puesto anteriormente, la 
AA. VV. va a cursar invitación 
a los partidos políticos locales 
para la realización de un acto 
conjunto de protesta pública 
por la subida y política de pre
cios en los productos energéti
cos. 

CAMPAÑAS ESCODARES 

Dos campañas escolares se 
pusieron en marcha hace días: 
sanidad y educación vial. La 
primera hubo de suspenderse 
por razones de tipo técnico. Al 
parecer, existían problemas de 
radiación. Subsanados éstos fe
lizmente, se espera continuar 
la campaña en breve. Dicha 
campaña se organizó por ini
ciativa de la Delegación de Sa
nidad, presidida por el señor 
Soria, con la colaboración de la 

Denuncia, 
asimismo, el mal 
servicio del gas 

propano doméstico 
y prepara una 

protesta pública, 
partidos incluidos 

Delegación Territorial de Sa
nidad. 

Por su parte, la Policía Mu
nicipal mostoleña llevó a cabo 
un proyecto soñado: crear los 
primero cursos infantiles de 
educación vial. Participaron 
2.000 niños, pertenecientes a 20 
colegios, y el cursillo se dividió 
en dos partes: una de enseñan
za prática y otra de teórica. 

URBANIZACIONES 
POLÉMICAS 

De sobra es conocida la tre
menda problemática que existe 
en Móstoles en torno a sus ma-
cro-urbanizaciones. Pues bien, 
tres de éstas y por diferentes 
motivos son noticia y tema de 
comentario en todos los menti-
deros mostoleños. 

Villaeuropa.— Sus vecinos 
han recurrido a la AA. VV. 

Juan XXIII, e incluso se espe
cula con crear una delegación 
de dicha Asociación en la w' 
banización; los problemas rao'' 
can en el sentir de posit" 
fraude y engaño que exper»' 
mentan sus vecinos respecj 
de la constructora, ya que ésj» 
no ha cumplido prácticameni* 
nada de lo prometido con oca
sión de la compra-venta de 1° 
pisos. ,e 

Así resaltan la ausencia " 
zonas verdes y del proyectan 
flamante polideportivo, de 
nunciando, además, presun1 

exceso de la volumetría perm 
tida en la construcción. 

Villafontana.— Desgraciad3" 
mente popular es la pompos^ 
mente anunciada en otro 
tiempos urbanización modej • 
Ahora corren rumores, seg",̂  
vecinos bien informados, de 
que la promotora adeuda ' 
cantidad aproximada de tre1" 
ta millones de pesetas, irnP0,^ 
de los dos semestres del cr^d.'^, 
hipotecario, así como la reC\* 
mación a unos propietarios f° 
parte de la Banca López Qu

 r 
sada de ocho efectos por yajo 
de algo más de ochenta mil P*, 
setas. Dichos efectos, según >' 
formaron los vecinos, debía 
de haber sido retirados y c a 

celados por la promotora. 

Parque Coimbra.— No PaI^j 
ce llegarse a un acuerdo, 
menos satisfactorio para ' 
propietarios, entre la cornis1^ 
tripartita que estudia el c a S ° t a -
Parque Coimbra (Ayu"^. 
miento, promotora y vecino 
Si los vecinos existentes, aP^ 
ñas ciento cincuenta, tien 
problemas de todo tipo (ta y 
de saneamiento, asfaltado ^ 
alumbrado público), la ProIuli-
tora inicia la promoción pu ¿e 
citaría de una nueva fase 

venta de parcelas. 


